

Comunas escogen las mejores empanadas de este “Dieciocho”

DIECIOCHO. *Viña del Mar y Villa Alemana reconocieron a sus mejores fabricantes, así como el Círculo Gastronómico.*

Con la llegada de septiembre, y la alta demanda de empanadas, Viña del Mar y Villa Alemana llevaron a cabo sus respectivos concursos en busca de los mejores sabores de cada comuna; y el Círculo de Cronistas Gastronómicos hizo lo propio.

En este último participaron 11 fábricas o amasanderías que producen empanadas en Valparaíso, siendo analizadas por un jurado experto integrado por Patricio Rojas, presidente del Círculo;

11 locales participaron por el primer lugar como mejor empanada de pino en Valparaíso.

Francisco Godoy, gerente general de la Corporación de Turismo; Cristian Gómez, chef del Restorán Circular, y Marcelo Beltrán, cronista de este Diario.

En la instancia, el primer lugar se lo llevó la amasandería

Los Mendoza (esquina Plaza Bismark); el segundo, El Sabor de Miguel (Subida Ecuador, local 6); y el tercero fue para Le Pato (Almirante Montt 554).

En la Ciudad Jardín, el Departamento de Turismo municipal realizó el concurso “La Mejor Empanada de Viña del Mar”, que contó con 3 categorías. El premio a la mejor empanada de pino tradicional se lo llevó La cocina de Luciana (Vicuña Mackenna 1150); mientras que Empanadas de Memé



EN EL CIRCULAR SE REUNIÓ EL CÍRCULO DE CRONISTAS GASTRONÓMICOS.

(Av. Edmundo Eluchans 1850) consiguió la distinción en el apartado vegetariana; y Empanadas Santa Carmela (5 Norte, 349) consiguió el primer lugar en la categoría No Tradicional-Innovadora.

Villa alemana, en tanto,

realizó la quinta versión de su competencia en busca de la mejor empanada de pino. El primer lugar lo ganó Las Delicias de Yaya (Manuel Montt 437, Peñablanca). El segundo lugar fue para El legado de Panchita (Latorre 196); y el tercero

“Este concurso aporta, sin duda, a dinamizar la economía local de nuestra comuna”.

Carlos Cisternas
 Presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de Villa Alemana.

para Almacén Mini Food (Los Andes 241, Peñablanca).

“Es súper importante poder realizar este concurso que potencia a los locales comerciales (...). Aporta, sin duda, a dinamizar la economía local de nuestra comuna”, señaló Carlos Cisternas, presidente de la Cámara de Comercio y Turismo de la Ciudad de la Eterna Juventud.